



Compte-rendu du Conseil d'administration du 15 février à TARTARAS

Présents : M. PAUL, B. JAYOL, M. MAISONNETTE, A. SERPOLLIÉ, B. THIVEND, G. MANET, G. LAURENT, B. BRATKO, S. VRAY, J.J. VRAY, G. FABRE, J. C. SABY, J. C. TINIVELLA, H. BELLET, Claude GIRAUD,

Excusés : R. MAYQUES, R. CHAPUIS, C. LONGERE, A. GREGOIRE, E. COLLANGE.

Invitée : Justine, jeune du service civique.

+ Accueil :

Après une petite visite de Monsieur le Maire, Gérard MANET, ancien Maire de Tartaras, dans son petit mot d'accueil, nous dit toute sa satisfaction d'accueillir les anciens Maire à Tartaras qui, comme tous nos village, est riche d'un patrimoine historique, industriel et naturel intéressant.

+ Salles du siège :

Michel nous indique que l'Association qui avait le local contigu au nôtre vient de le libérer. La Mairie se propose de nous l'attribuer moyennant une augmentation conséquente de notre participation financière (d'environ 700€ nous passerions à plus de 1000€ annuels). Même s'il est intéressant pour nous d'être les seuls occupants, nos finances déjà très tendues ne peuvent y faire face. Michel ira rencontrer les élus pour une négociation plus favorable pour nous. Affaire à suivre.

+ Mémorial de la Résistance :

Michel propose que nous adhérons à cette association qui emploie une ancienne « jeune du service civique » Samantha. Après discussion, cette proposition n'est pas retenue.

+ Point sur les adhérents :

À ce jour, notre association compte 62 adhérents. C'est beaucoup moins que l'an dernier ! Bien sûr, il y a eu malheureusement beaucoup de décès. Mise à jour du tableau des adhérents. Un mail a été envoyé aux nouveaux sénateurs anciens maires. Seul Hervé REYNAUD a répondu pour l'instant. Un courriel a été également envoyé aux retardataires. Nous aimerions avoir, au moins, un retour de ceux qui ne souhaitent plus adhérer.

+ Point sur les finances :

J.C. SABY, trésorier, fera le point sur les finances lors de l'assemblée générale.

Michel signale que toutes les demandes de subventions sont parties

+ Organisations 2024 :

Assemblée générale :

C'est la commune de TARTARAS qui accueillera nos activités 2024.

Gérard MANET ainsi que Michel MAISONNETTE sont les référents du secteur pour cette organisation.

Date de notre **AG: jeudi matin 14 mars 2024 à 10h.**

Lieu : **salle du Châtelard** où se tiendra l'AG. Le repas préparé par un traiteur local aura lieu dans une autre salle près du stade de foot.

Les menus nous seront transmis par Gérard et Michel pour choix au plus vite afin que les invitations puissent partir rapidement.

Une partie du Conseil d'Administration sera renouvelable. Il s'agit de : B. BRATKO, E. COLLANGE, A. GREGOIRE, M. PAUL, J. C. TINIVELLA, J.J. VRAY. Solange BERLIER nous a fait savoir qu'elle ne souhaite pas continuer. Il faudra donc pourvoir à son remplacement par un ancien maire du secteur de St Etienne. Les autres membres présents sont d'accord pour poursuivre ou renouveler leur mandat.

Journée découverte : **jeudi 12 septembre**: Programme à définir avec nos collègues du secteur.

S'en suit une longue discussion pour savoir comment faire pour intéresser d'avantage de collègues à nos activités. Parmi les propositions : mise en place d'une commission « voyages » à proposer à l'A.G. On pourrait aussi envisager des activités communes avec l'Association des Anciens Conseillers Généraux/Départementaux dont certains font partie des deux associations.

+ Présentation de Justine, jeune en service civique.

Justine et Antoine viennent de nous rejoindre depuis l'automne pour quelques mois en service civique. Après une courte période d'adaptation, ils sont maintenant opérationnels et s'acquittent de leur tâche avec beaucoup d'assiduité et de sérieux. Le travail déjà accompli sur les fiches personnages ainsi que sur les monuments aux morts particuliers est remarquable. Justine axe son mémoire sur les maires des petites communes. Tous deux seront invités, s'ils sont disponibles, à présenter ce qu'ils font lors de l'A.G.

+ Site WEB de l'association :

Nous ne sommes pas en mesure de savoir s'il est beaucoup consulté. On prendra donc soin de le valoriser lors de chaque communication à nos collègues. Vous pouvez aussi y trouver, outre les fiches des communes et les fiches personnages, tous les comptes-rendus de nos réunions ainsi que des photos ou vidéos de nos rencontres. Il suffit de taper : aam-loire dans le moteur de recherche pour le consulter.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11h45 et, après l'apéritif offert par la mairie de TARTARAS, nous partageons un repas dans un restaurant. A noter que chaque convive s'acquitte du montant du repas.

+ Prochaine réunion du nouveau CA après l'AG : jeudi 11 avril 2024

Le Président :

Le secrétaire :